

Claude Wilfried Ekanka vient d'être élu homme de l'année sur le grand forum facebook « Le Cameroun c'est le Cameroun (LCCLC » qui compte plus de 180.000 membres

Excellent dans le maniement des mots, le jeune analyste politique est très proche du MRC, il est incontestablement l'une des personnes dont la plume sur les réseaux sociaux a drainé au fil du temps des milliers de fallowers

« Comme de coutume, nous avons l'honneur de vous présenter l'HOMME DE L ' ANNÉE LCCLC 2018: C' est un membre qui a marqué le forum par la qualité de ses posts d' un, et de deux qui dans le réel a posé des actes ayant contribués à l' avancement de notre société, du Cameroun. Le membre de cette année s'est montré très présent dans ce forum, ses posts très suivis, sont d' une pertinence évidente, tant c' est un politologue. Dans le réel, il a réussit à nous faire revivre ce qui a marqué le Cameroun des années 90: Les conférences. Quel autre intellectuel a fait des conférences payantes au cameroun ? Quel autre intellectuel a réussi à susciter le débat tant sur les plateaux télés que hors des plateaux ? Notre membre incarne donc la nouvelle classe d'intellectuel camerounais. Il donne envie d'écouter des analyses politiques et débattre intellectuellement. Quelqu'un a dit " Il donne l' envie d' aller à l'école " et ça c' est un mérite.L' Homme de l' année LCCLC 2018 s' appelle Wilfried Claude Ekanga. Il mérite nos encouragements », a écrit l'un des administrateurs du groupe, Mathias Youmbi

